

## Caja Laboral obtiene unos beneficios de 51,4 millones de euros

Escrito por ismaac - 14/03/2011 16:15

---

Los resultados de la Caja Laboral, después de impuestos, se han situado en 51,4 mill€, supone un descenso del 8,9% con respecto al ejercicio anterior, habiéndose ajustado a las previsiones marcadas dentro del Plan de Gestión.

### Claves del negocio

La inversión crediticia

El crédito total a clientes se eleva a 16.471,3 millones de euros, con un ligero descenso del 1,9%. La inversión en economía doméstica ha disminuido ligeramente, concretamente un 0,7%, fruto de la menor demanda tanto de préstamos hipotecarios como de la financiación al consumo. En lo referente a Empresas, el total de créditos y préstamos concedidos se ha reducido en un -4,5% interanual, a pesar de que repitiendo la experiencia de 2010, se ha habilitado la Línea Caja Laboral Liquidez por importe de 300 mill€, que como consecuencia del ajuste de la demanda, no ha sido cubierta en su totalidad. La Entidad colabora estrechamente con todas las instituciones de los territorios en los que opera, gestionando activamente los convenios firmados.

### El ahorro

El ejercicio se ha caracterizado por la denominada “guerra de pasivo”, en la que la Entidad, dada su sólida posición de liquidez, ha decidido no participar. Esto le ha permitido contener sus costes de captación, a pesar de lo cual ha mantenido estables sus saldos de pasivo. Todo ello se refleja en un incremento del 0,1% en los depósitos totales de la clientela.

En este apartado es destacable la evolución de Cuenta Max que ha incrementado sus saldos en un 20%, y que combinando rentabilidad, disponibilidad y ausencia de comisiones, supera ya los 225.000 de clientes titulares. Por otro lado los saldos de EPSV's y Planes de Pensiones se incrementan en un 5,19%.

### Morosidad

La tasa de morosidad sigue teniendo un buen comportamiento con un ratio del 3,17% entre las más bajas del sector, cuya media a octubre es del 5,58%.

### Solvencia

En términos de Core Capital, ratio que refleja el nivel de recursos propios de primera categoría entre los activos ponderados por riesgo, y es determinante ante posibles escenarios adversos, Caja Laboral presenta un ratio del 10,84%, que la sitúa entre las primeras entidades del estado.

En este sentido cabe recordar que los nuevos requerimientos de capital de Basilea III exigen que el nivel de capital necesario (incluyendo core capital más los colchones anticíclicos) se sitúe en un período de 8 años en el 10,5%, cifra que Caja Laboral supera ya en la actualidad.

### Liquidez

La Entidad presenta unos niveles holgados de liquidez que se reflejan en un ratio de depósitos sobre créditos concedidos del 85%, mejorando ampliamente los índices del 71% en las Cajas y del 62% en los Bancos. Por otro lado, Caja Laboral no ha de hacer frente a vencimientos en los mercados mayoristas

hasta finales del 2013.

Cuenta de resultados

Margen de intereses

La situación de bajos tipos de interés y la guerra del pasivo están rebajando sustancialmente los márgenes de intermediación. En el caso de Caja Laboral este descenso se sitúa en el 19,5%, con un mejor comportamiento que el previsto en el Plan de Gestión.

Margen ordinario

A pesar de la menor aportación de los resultados no recurrentes (dividendos y resultados por la actividad en el mercado de capitales) el margen ordinario alcanza los 376,9 mill€, lo cual evidencia la capacidad de la Entidad de generar recursos con su negocio recurrente.

La contención de los gastos de administración, que descienden un 2,4%, sitúa el índice de eficiencia, entendido como el porcentaje que los gastos de administración absorben del margen ordinario, en el 44%, manteniendo a la Entidad en una posición de Liderazgo, con un ratio sensiblemente mejor que entidades de mayor dimensión, lo que demuestra la capacidad de adaptación de la Entidad al actual escenario.

Uno de los datos más relevantes es la contención del índice de morosidad, que presenta un notable comportamiento en comparación con el sector, situándose en el 3,17%. Cabe destacar que, a pesar del descenso en el ritmo de crecimiento de los activos dudosos, se mantiene un importante volumen de dotaciones que se ha elevado a 152,2 mill€. De todo ello resulta que el ratio de cobertura de los activos dudosos se sitúa en el 82%, mejorando con respecto al 72% del pasado ejercicio, y siendo claramente mejor que el del sector en su conjunto, cifrado en el 58% a octubre.

Después de mucho buscar el core capital de esta caja ya lo e encontrado.

Aquí os dejo el core capital de caja laboral 10,84% y mas información

Fuente:

<http://saladeprensa.cajalaboral.es/caja-laboral-obtiene-unos-beneficios-de-514-millones-de-euros/#more-2145>

=====